

LES ACTUALITES FRANCAISES

-:-

AVION DELTA

Aérodrome de Melun-Villaroche (France)

Le 23/2/54

Non exclusive

Métrage: 50 mètres.

Sur le terrain d'essais de Melun-Villaroche le petit avion delta Payen P.A. 49 "Delta jet" a fait son premier vol?

Cet appareil dont la flèche de son bord d'attaque atteint 70 degrés est la première aile delta construite en France est le plus petit avion à réaction du monde. Son envergure, en effet est de 5 m 16 pour une longueur de 4 m 73, il pèse 650 kgs en ordre de vol et peut voler à près de 500 kms/heure. Sa propulsion est assurée par un petit turbo-réacteur Turbomica "Palas" de 160 kilos de poussée.

Cet appareil modèle léger qui est le prototype réduit d'un futur chasseur d'interception est piloté par Tony Oohsenbein.

Son adaptation aux avions supersoniques est actuellement en cours de développement.